

La Ley de Dios

EL DÉCIMO MANDAMIENTO - 12^{VO} ESTUDIO



VERSIÓN 1.0

CONTACTO

Si deseas conocer más estudios te invitamos a que visites nuestros sitios de internet y redes sociales, para estar al pendiente de los nuevos temas:

Sitios Web

<https://ministeriopalmoni.com>

Redes Sociales

Facebook: <https://www.facebook.com/MinisterioPalmoni>

Twitter: <https://twitter.com/MinistryPalmoni>

Instagram: <https://www.instagram.com/ministerio.palmoni/>

YouTube: <https://goo.gl/eqTVJT>

Otras

Wikia: https://ministeriopalmoni.fandom.com/es/wiki/Ministerio_Palmoni_Wiki

Foro: <http://palmoni.foroactivo.com/>

Scribd: <https://es.scribd.com/user/400005962/Ministerio-Palmoni>

Correo Electrónico

contacto@ministeriopalmoni.com

Palmoni Apps

<https://play.google.com/store/apps/dev?id=6052053989405993369>

Fecha de Creación: 08-OCT-2022

Última Modificación: 08-OCT -2022



CONTENIDO

Contacto	2
Abreviaturas	4
Notas.....	4
Introducción	5
El Noveno Mandamiento.....	6
La Tentación Más Peligrosa	6
Matar y Adulterar	7
Hurto o Robo	7
Mentir	8
Ser como Dios	8
Conclusiones Finales	9

ABREVIATURAS

Ninguna

NOTAS

- ✓ La Biblia que utilizamos en nuestro estudio es la Reina Valera Gómez. Cuando se utilice otra versión se anexará al versículo la versión de la Biblia.
- ✓ Cuando se manejen fechas y no se coloque el "d.C" o "DC" quiere decir que la fecha colocada es después de Cristo.
- ✓ Todas las citas del Espíritu de Profecía fueron sacadas de la página oficial egwwritings.org
- ✓ Las oraciones y palabras que estén en negritas o subrayadas fueron añadidas y no vienen en los textos originales.
- ✓ Al Espíritu de Profecía también se le puede llamar la Pluma Inspirada o los Testimonios.
- ✓ Cuando se crea un nuevo estudio, tendrá como "versión 1.0", pero conforme se hagan actualizaciones, anexos o correcciones, la versión va a aumentar a "versión 1.1" y así sucesivamente.
- ✓ La línea de color debajo de la imagen en la portada, indica la estación del año que se creó el documento, por ejemplo, la verde indica primavera, la amarilla verano, la naranja o rojiza será otoño y la azul será invierno.
- ✓ Hemos creado unos estilos para indicar el origen de alguna fuente, si es de la Biblia, es de color azul, si es amarillo oscuro, es una fuente ajena a la Biblia o al Espíritu de Profecía, y si es el Espíritu de Profecía hemos asignado un estilo color tinto. Para los comentarios del autor, hemos dejado el texto en negro. De esta manera se podrá diferenciar entre el escrito del autor, de la biblia, Espíritu de Profecía o fuentes externas.

INTRODUCCIÓN

Finalmente, hemos llegado a nuestro último mandamiento, donde el Señor nos enseñará que no debemos de ser codiciosos con nada. Pues la codicia lleva al corazón a cometer otras atrocidades que son violaciones directas a los otros mandamientos.

A lo largo de la Escritura, lograremos ver como la codicia al entrar en el corazón de los hombres, los llevó a cometer asesinatos, mentiras, exaltación propia, a robar a su prójimo o a Dios mismo, es decir, la codicia es un mal bastante grande si no se llega a controlar. Es por ello, que la Biblia nos ofrece distintas historias donde podemos ver las terribles consecuencias de hacer caso a esta tentación e irla desarrollando y practicando con el pasar del tiempo.

Sin hacer más comentarios, invitamos al lector como siempre a que haga una oración antes de continuar, para que el Espíritu Santo lo pueda guiar a toda verdad. Amén.

Ministerio Palmoni

EL NOVENO MANDAMIENTO

El noveno mandamiento también forma parte de la serie de mandamientos que tiene conexión directa con nuestro prójimo, pues dice lo siguiente:

No codiciarás la casa de tu prójimo, no codiciarás la esposa de tu prójimo, ni su siervo, ni su criada, ni su buey, ni su asno, ni cosa alguna de tu prójimo. **Éxodo 20:17**

Al leerlo, el mismo mandamiento hace una alusión directa a no perjudicar a nuestro prójimo con un falso testimonio y ¿qué significa esto? Que ningún ser humano debe levantar una mentira o decirla con el objetivo de sacar provecho de la situación. Es por ello, que en el siguiente estudio vamos a abordar tres situaciones con respecto a este mandamiento.

LA TENTACIÓN MÁS PELIGROSA

La primera de ellas, tiene que ver con los rumores o chismes que uno pueda generar contra nuestro prójimo, especialmente si lo hemos escuchado por alguien más o por el simple hecho de querer dañar la reputación de nuestro semejante. El siguiente pasaje lo describe de la siguiente manera:

13Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo, en lo alto junto a las estrellas de Dios levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; 14Sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. **Isaías 14:13-14**

El pasaje nos enseña que nosotros como cristianos, no debemos admitir falsos rumores de nuestros semejantes, sobre todo, cuando alguien más llegó a contarnos tal rumor, jamás deberíamos de promover esos rumores que en ningún momento hemos comprobado y sobre todo, no deben ser divulgados pues afectaría a la integridad de la persona. Lo primero que debemos hacer es quedarnos callados cuando algo así llega a nosotros y si en verdad deseamos ayudar a nuestro prójimo, debemos ir con él y platicarlo, y no divulgar incluso una situación penosa de él o ella en caso de que fuera cierto, pues recordemos la regla de oro, “haz por los demás, lo que quieras que hagan contigo”. Asimismo, el siguiente pasaje vuelve a realizar una confirmación del texto anterior, pero, además, añade una advertencia contra aquellos que se dedican a divulgar falsos rumores o chismes:

6Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer, y que era agradable a los ojos, y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; y dio también a su marido y él comió con ella. **Génesis 3:6**

Es evidente ver de acuerdo al libro de los salmos, que Dios aborrece a las personas que hablan mentira y por ningún motivo podrán habitar sus moradas eternas, por lo tanto, deberíamos tener mucho cuidado de los rumores que escuchemos y divulguemos entre los hermanos. Ahora bien, ¿qué pasa cuando nosotros somos partícipes de este pecado? Pues simplemente, nos convertimos en aquel que fue echado del cielo, precisamente por levantar un falso rumor contra Dios mismo:

Incluso ni siquiera es necesario llegar a decir palabras para terminar mintiendo, con el simple hecho de realizar un gesto que haga cambiar la percepción sobre algo, nosotros ya estamos quebrantando este mandamiento. De ahí, lo peligroso de no profundizar en estas cosas. También otro ejemplo que podríamos mencionar, es cuando se levantan testimonios en contra de instituciones o personas, sin ningún tipo de prueba o evidencia para tal acusación, en este tipo de casos, también nosotros, estamos quebrantando sin duda el mandamiento.

MATAR Y ADULTERAR

Un ejemplo que podríamos citar de esto, es el de David. Pues recordemos que, por codiciar a una mujer, terminó adulterando y para ocultar su pecado, terminó matando al esposo de la mujer que codició aunque no lo hizo de forma directa, pero, permitió que le pasara eso durante la guerra. Veamos el pasaje:

2Y sucedió que levantándose David de su cama a la hora de la tarde, se paseaba por el terrado de la casa real, cuando vio desde el terrado a una mujer que se estaba lavando, la cual era muy hermosa. 3Y envió David a preguntar por aquella mujer, y le dijeron: Aquélla es Betsabé hija de Eliam, esposa de Urías heteo. 4Y envió David mensajeros, y la tomó; y así que hubo entrado a él, él se acostó con ella; pues ella estaba purificada de su inmundicia. Y ella regresó a su casa. 5Y concibió la mujer, y envió a hacerlo saber a David, diciendo: Yo estoy encinta... 14Venida la mañana, escribió David a Joab una carta, la cual envió por mano de Urías. 15Y escribió en la carta, diciendo: Poned a Urías al frente, en lo más duro de la batalla, y retiraos de él, para que sea herido y muera. 16Y aconteció que cuando Joab sitió la ciudad, puso a Urías en el lugar donde sabía que estaban los hombres más valientes. 17Y saliendo luego los de la ciudad, pelearon contra Joab, y cayeron algunos del pueblo de los siervos de David; y murió también Urías heteo. **2 Samuel 11:2-5, 14-17**

Es por ello, es importante mantener esta tentación lo más alejada de nosotros, pues nos puede llevar a hacer cosas terribles como fue en el caso de David. Pero, sigamos viendo otros ejemplos, pues esta tentación, nos puede llevar a quebrantar toda la ley sin duda alguna. El principio de todos los males.

HURTO O ROBO

La codicia nos puede llevar a robar, incluso no solo contra nuestros semejantes que es algo que ya hemos visto en uno de los mandamientos pasados, sino que también, podemos verlo contra el mismo Dios del cielo, tal es el caso de la historia de Acán:

20Y Acán respondió a Josué, diciendo: Verdaderamente yo he pecado contra Jehová el Dios de Israel, y he hecho así y así: 21Que vi entre el despojo un manto babilónico muy bueno, y doscientos siclos de plata, y un lingote de oro de peso de cincuenta siclos; lo cual codicié y tomé; y he aquí que está escondido debajo de tierra en el medio de mi tienda, y el dinero debajo de ello. **Josué 7:20-21**

Dios ya había comentado que todo el oro y plata que se encontrará en ese lugar, sería reservado para su santuario, sin embargo, la codicia entró en el corazón de Acán, y terminó robándole a Dios. Lamentablemente, la historia nos dice el destino que tuvo Acán y su familia misma. Por ello, repito lo que se comentó antes, la tentación de la codicia es la más peligrosa de todas, pues nos lleva a quebrantar todos los demás mandamientos.

MENTIR

Otro pecado que nos lleva a cometer la codicia en combinación con el hurto, es la mentira, ya sabemos por el mandamiento pasado que no debemos hablar falso testimonio contra nuestros semejantes. Sin embargo, la codicia por algo, nos puede llevar a mentir para tratar de conseguirlo. La historia que nos enseña esto, sin duda es la historia de Ananías y Safira que, con mentiras, por la codicia que sintieron por el dinero que obtuvieron al vender una heredad, pensaron en mentir para quedarse con una porción de lo prometido. Veamos lo que nos dice el libro de los Hechos:

1 Pero un varón llamado Ananías, con Safira su esposa, vendió una heredad, 2 y retuvo parte del precio, sabiéndolo también su esposa; y trayendo una parte, la puso a los pies de los apóstoles. 3 Y dijo Pedro: Ananías, ¿por qué ha llenado Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo, y te quedases con parte del precio de la heredad? 4 Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? y vendida, ¿no estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentido a los hombres, sino a Dios. **Hechos 5:1-4**

Lamentablemente, al igual que ocurrió con Acán, este pecado los hizo acreedores de la muerte, pues de acuerdo a la historia, ambos terminaron muriendo, como parte del castigo de Dios, por haber codiciado y mentido.

SER COMO DIOS

Y como nuestro último ejemplo, sin dejar de lado que se pueden citar todos, pero dejamos esto en manos del lector, que pueda seguir rastreando los terribles resultados que pueden pasar al quebrantar este mandamiento. Tenemos que la codicia puede llevar a pensar que podemos usurpar el lugar de Dios y sabemos que esto fue el principio del terrible conflicto por el que la humanidad está pasando. Pues Satanás terminó codiciando el trono de Dios y procuró quitarle el trono, pero fue echado del cielo y fue a causa de ese pecado que comenzó todo, pues recordemos que Eva también codició el ser igual a Dios y comió del fruto prohibido para lograrlo. La siguiente historia que leeremos es sobre el rey de Tiro, que, de alguna manera, llegó a pensar que era un Dios, sin embargo, el verdadero Dios le mostró su insensates con las siguientes palabras:

1 Y vino a mí palabra de Jehová, diciendo: 2 Hijo de hombre, di al príncipe de Tiro: Así dice Jehová el Señor: Por cuanto se enaltecí tu corazón y dijiste: Yo soy Dios; en la silla de Dios estoy sentado en medio de los mares (siendo tú hombre y no Dios), y has puesto tu corazón como corazón de Dios. 3 He aquí que tú eres más sabio que Daniel; no hay secreto que te sea oculto; 4 con tu sabiduría y con tu prudencia has acumulado riquezas, y has adquirido oro y plata en tus tesoros. 5 Con la grandeza de tu sabiduría y tu comercio has multiplicado tus riquezas; y a causa de tus riquezas se ha enaltecido tu corazón. 6 Por tanto, así dice Jehová el Señor: Por cuanto pusiste tu corazón como corazón de Dios, 7 por tanto, he aquí yo traigo sobre ti extranjeros, los violentos de las naciones, que desenvainarán sus espadas contra la hermosura de tu sabiduría, y mancharán tu esplendor. 8 A la fosa te harán descender, y morirás de la muerte de los que mueren en medio de los mares. 9 ¿Hablarás delante del que te mate, diciendo: Yo soy Dios? Tú, hombre eres, y no Dios, en la mano de tu matador. 10 De muerte de incircuncisos morirás por mano de extranjeros; porque yo he hablado, dice Jehová el Señor. **Ezequiel 28:1-10**

Aquí se describe bien, el pensamiento que pasó por la mente del rey de Tiro, pues él se creía un Dios, pero el Señor le mostró cuan insensato era pensar de esa manera, pues claramente un Dios no puede morir, ni puede tener miedo de sus adversarios, pues se supone que es un Dios y todas las cosas deberían de serle posibles. Pero, podemos echar de ver que Dios le expuso con mucha sabiduría que no era un Dios y que cualquiera que pensara a la manera del rey del Tiro, su destino sería el mismo, terminaría muriendo en manos de sus enemigos.

CONCLUSIONES FINALES

En conclusión, el último mandamiento nos muestra que efectivamente la codicia es la raíz de la mayoría de los males que se cometen en el mundo, pues los que quieran ser como Dios, lo hacen por codiciar, los que roban, lo hacen por codicia, los que adulteran, lo hacen de igual forma por causa de este pecado, es decir, pareciera ser que el principio de todo mal, en efecto, es la codicia. De ahí la importancia de mantenernos cerca de Dios en todo momento, para que nuestros corazones no se llenen de altives o soberbia, y no podamos ver el mal que se está generando en nosotros y sea demasiado tarde después.

Hay que someter todas nuestras facultades a la voluntad de Dios, pues de otra forma no podremos contra las tentaciones y terminaremos quebrantando todos los mandamientos que el Señor nos ha ordenado guardar para no caer en el pecado. Dios en su sabiduría nos dejó un raudal de ejemplos en su palabra para que podamos ver las diferentes situaciones en las que estos males se presentan y cómo hacerles frente. Hagamos pues uso de estas historias y del poder de Dios para vender todas nuestras debilidades, para que nuestros corazones sean puros y así podamos ver a nuestro redentor en su venida.

Mis hermanos, creo que hemos concluido con este mandamiento, y hemos visto que tiene muchas aplicaciones, roguemos al Señor que nuestros corazones no germinen estas semillas de maldad, sino que la paz de Cristo, su santidad y su palabra, sigan floreciendo en nuestros corazones hasta que el día se esclarezca con la segunda venida de nuestro Dios...

Amén